

UN MOIS
UN PORTRAIT

FLAVIE COMBRISSEON- FRAYSSE # 35

Commune de Cassagnes-Bégonhès



> Présentez-vous en quelques mots ?

Bonjour, je suis Flavie Combrisson, Fraysse de mon nom d'épouse. Je suis vétérinaire à Cassagnes depuis 5 ans.

> D'où êtes-vous originaire ?

Je suis originaire du Puy-de-Dôme, en Auvergne. J'ai débarqué en Aveyron en 2009 pour ma prépa, pour passer mon concours à l'entrée aux écoles vétérinaires. J'ai rencontré mon mari à ce moment là. Je suis partie faire mes études puis suis revenue m'installer en Aveyron pour rejoindre mon mari, agriculteur sur Cassagnes.

> Depuis quand êtes-vous implantée à Cassagnes ?

5 ans

> Comment avez-vous choisi votre métier ?

... Je ne sais plus... C'est une vocation, depuis toute petite j'ai toujours voulu faire ça ! Je pense qu'à la base, quand on est enfant, c'est pour l'amour des animaux. Puis de fil en aiguille, tous les stages, toutes les recherches que j'ai pu faire m'ont confortée et j'ai continué dans ce métier.

> Qu'aimez-vous le plus dans votre métier ?

J'ai envie de dire un peu tout. La variété des animaux soignés, passer du petit chat au gros taureau d'exploitation, de l'animal de compagnie à l'animal d'élevage, le contact avec la clientèle, aider les éleveurs dans leur quotidien vis à vis de certaines maladies. Ce que j'aime aussi, c'est pouvoir poser des diagnostics, faire de la médecine, aller creuser, chercher, pousser un peu les examens pour trouver !

> Avez-vous une passion en dehors du travail ?

J'avais... ! La flute traversière, la musique ! Mais je n'ai plus trop le temps. Maintenant, ma passion, ça va être de passer du temps avec mon mari et mon enfant de 7 ans.

> Carotte ou lapin ?

Carotte (rire)

> Vous êtes plutôt sucré ou salé ?

Sucré

> Votre recette de cuisine préférée ?

Mmm... en sucré, je dirais le vacherin !

MERCI À FLAVIE !

VÉTÉRINAIRE
À CASSAGNES-BÉGONHÈS